

新型コロナウイルスの感染防止対策を施した部屋を用意し、数ヶ月ぶりに面会していただくことができました

3密を避けて家族と面会

▲ご家族との面会を喜ぶ入園者

▲iPadの画面 左半分にご本人、右半分にご家族が映っています

*職員が撮影したオンライン面会の様子
が、6月1日に玉島テレビで紹介されました。

新型コロナウイルスの影響で入園者とご家族の面会禁止が続く中、5月25日から園のiPadとご家族のスマートフォン等のラインアンドツリーを通じてのオンライン面会を、6月29日からは制限を設けての直接面会を開始しました（オンライン面会も継続）。オンライン面会ではiPadを初めて手にする入園者が殆どでしたが、画面に映るご自分とご家族の顔に驚きつつも、ご家族との会話を喜んでおられました。直接の面会でも、数か月越しに会えた喜びで終始笑顔でした。今後、国内外の感染状況により防止対策も変化していくますが、少しでもご家族との繋がりを感じていただけるよう、面会方法について検討を重ねていきます。

家族と共に長寿の喜びを

令和2年2月28日、田中春代様の百歳の御祝いが
行われました。

お孫さんや顔馴染みの入園者が見守る中、倉敷市
からの祝い品と祝い状を受け取られました。

後日、御祝いに来られたお孫さん家族に囲まれ、終
始嬉しそうにしておられました。

おめでとうございます。



誕生日に家族と食事会 入園者



ボランティア

の応援をしていきた
いと思います。

で集まることが難しい今、別の方までつながり、見守りの応援をしていきた
いと思います。

「いきいき元気新聞」
新型コロナウイルス
肃としている「いきいき」
のグループに何かで
きいき元気新聞」を
クスや家で出来る簡
のようこ過ごしてい

で集まることが難しい今、別な方法でのつながり、見守りの応援をしていきたく思います。

「いきいき元気新聞」
新型コロナウイルス
肃としている「いきいき」
のグループに何かで
きいき元気新聞」を
クスや家で出来る簡
のようこ過ごしてい

発行による緊急事態宣言で、
気体操(百歳体操がベース)
することはないかと考え、「
行しています。最新のトプ
な体操、みんなが自宅で
か、3密を避け取材。太

令和2年1月11日
原田スミ子 唐井八重子 中村咲子 たましま歌声の会
徳田ヤ 松永一郎 歌舞の会
ワーカーニシノ オカリナ パンプキン 桃源スコップ三味線 ファイブ・スターレズ
好日会 こすづめ 三上久潤社中 山路社中 玉島商業高校野球部 あすなろ園家族会

るま座様からフェイスシールドを
寄付して頂きました



▲一枚ずつ丁寧に包装されているフェイスシールド

▲フェイスシールドを寄贈するくるま座代表（右）

食時等における個人情報漏洩について、職員一人ひとりを対象に実施。個人情報を取り扱う職種としての責任、情報漏洩することで各所に及ぼす被害等について、改めて学びました。

毎年、園内研修として開催している「個人情報保護について」の研修を行いました。

法人本部	勇崎デイサービス	あすなろテラス	特別養護老人ホームあすなろ園			
▶事務員 岡部 明美	▶運転手 岡田 誠男	▶介護職員 鈴木 聖也	▶介護職員 三宅 春菜	▶入浴パート 中水 彩子	▶介護補助 佐藤 博	▶食事パート 阪本 礼子
▶介護職員 岡田 やよい		▶介護職員 谷崎 裕美子		▶介護職員 矢部 銀次		

